

Antrag Nr. 10-O-23-0023

CDU

Betreff:

Beleuchtung Hofgartenplatz (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass die Anfang Mai 2010 entfernten beiden Straßenlaternen auf der Platzmitte des Sonnenberger Hofgartenplatzes umgehend wieder aufgestellt werden und die auf dem Platz befindlichen Bodenunebenheiten (Schlaglöcher) beseitigt werden.

Die nunmehr auf dem Platz in den Nachtstunden herrschende Dunkelheit birgt ein erhebliches Sicherheitsrisiko (Überfälle, Autoaufbrüche) in sich. Es erscheint fraglich, ob die Stadt Wiesbaden ihrer Verkehrssicherungspflicht nachkommt, da die zahlreich vorhandenen Bodenunebenheiten von Fußgängern nicht mehr erkannt werden können. Der Platz als Ortsmittelpunkt von Sonnenberg wird als Parkfläche von Anwohnern, Kunden der umliegenden Geschäfte und Besuchern des Bürgerhauses stark frequentiert. Eine angemessene Beleuchtung und Platzbeschaffenheit sollte daher selbstverständlich sein.

Die Beleuchtung wurde ohne jegliche Information des Ortsbeirates entfernt. Künftig wünscht der Ortsbeirat rechtzeitig vorher informiert bzw. beteiligt zu werden.

Wiesbaden, 08.06.2010